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auf Ihre Anfrage antworte ich Ihnen wie folgt: 

 

Frage 1: Wie viele E-Fahrzeuge gehören inzwischen zum Fuhrpark der Erfurter 

Stadtverwaltung und inwiefern hat es beim Kauf/Leasing eine Abwägung 

hinsichtlich der Kosten und der Schadstoffbilanz (unter Einbeziehen von 

Produktion und laufendem Schadstoffausstoß) im Vergleich zu 

herkömmlichen Fahrzeugen mit Verbrennungsmotor mit welchem Ergebnis 

gegeben? 

 

Derzeit gehören 11 E-Fahrzeuge zum Fuhrpark der Stadtverwaltung. Die 

Beschaffung dieser Fahrzeuge erfolgt nach EU-, Nationalen- und Thüringer 

Vergabevorgaben und nach Wirtschaftlichkeitsaspekten, wobei ökologische 

Aspekte (wie z.B. der Verbrauch oder Emissionswerte) mit in die Entscheidung 

einfließen. 

 

Frage 2: Ist Ihnen die Problematik um die Rohstoffgewinnung für die Akkus 

der E-Fahrzeuge allgemein bekannt und wurden die E-Fahrzeuge des Erfurter 

Fuhrparks auf diesen zwiespältigen und problematischen Ursprung hin 

geprüft? 

 

Auch hier gelten die Vorgaben des Vergaberechtes der EU, Deutschlands und 

Thüringens nach welchen die Stadtverwaltung die Bieter hinsichtlich ihrer 

Eignung umfassend prüft. 

 

Frage 3: Ziehen Sie vor dem Hintergrund dieses Wissens im Sinne von Fair-

Trade und ökologischer Nachhaltigkeit künftig in Betracht, von weiteren E-

Fahrzeugen für den Fuhrpark der Erfurter Stadtverwaltung abzusehen? 
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Sehr geehrter Herr  Prof. Dr. Dr. Pistner, 

 

Erfurt,  
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Die Beschaffung von Fahrzeugen wird weiterhin unter strengen ökologischen, sozialen und 

ökonomischen Aspekten erfolgen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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